

2022年8月9日

関係者各位

通所介護事業所「楽天堂遊楽」
新型コロナウイルス感染のお知らせ

株式会社楽天堂
楽天堂遊楽
所長 宮内英昭

弊社株式会社楽天堂の運営する通所介護事業所「楽天堂遊楽」の新型コロナウイルス感染につきましてお伝え申し上げます。

2022年8月9日に当事業所のドライバースタッフ1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

本日8月9日に当該ドライバースタッフについては体調不良により休みを取っており、病院にて検査、その結果陽性となりました。感染対策の為、速やかに自宅待機をしております。

保健所・社会福祉課から事業所内スタッフで濃厚接触者の該当者はいないとの助言をいただいておりますが、念のため各関係者に抗原検査を実施し、その結果陰性（感染していない）となりました。

サービス提供について通所介護の営業は通常通り実施いたします。

従来どおり事業所及び送迎車輛の徹底消毒を実施いたします。

このたびは、ご利用者様、ご家族様および関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけし、大変申し訳ございません。

感染症対策につきましては、感染防止に鋭意取り組んでまいります。

ご理解、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

【楽天堂遊楽の営業について】

抗原検査の実施：各関係者の陰性を確認

営業の実施：通常どおり営業を実施